

Sehr geehrte Mandanten,

die Behörden erlassen zurzeit Auflagen, um die Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen, bzw. einzudämmen.

Auch unsere Kanzlei hat hierzu einige Vorkehrungen getroffen.

Wir bitten Sie, derzeit von Kanzleibesuchen Abstand zu nehmen, wenn diese nicht zwingend notwendig sind.

Für Beratungen und Gespräche stehen wir Ihnen hierzu telefonisch zur Verfügung. Ebenso sind wir über E-Mail zu erreichen. Wir werden Ihre Anfragen, die über E-Mail bei uns eingehen, in der Regel innerhalb eines Tages beantworten.

Die Abgabe von Unterlagen bitten wir kurz zu halten. Hierfür geben Sie Ihre Unterlagen an unserem Eingang nur ab. Sie können hierzu auch unseren Briefkasten benutzen, der mehrmals täglich kontrolliert wird. Besprechungen zu den Unterlagen sollten, wie oben dargestellt, telefonisch erfolgen.

Wir bitten um Ihr Verständnis für unsere Maßnahme. Ihre Gesundheit und die unseres Teams liegt uns am Herzen.

Beste Grüße

Michael Krauß & René Bourcarde